

I^{er} vol pour la nouvelle liaison directe d'Air Caraïbes entre Paris-Orly et Saint-Martin Juliana

- **Le vol inaugural d'Air Caraïbes Paris-Orly <> Saint-Martin a décollé aujourd'hui à 12h25 avec 254 passagers à son bord**
- **Une nouvelle liaison directe qui vient compléter les dessertes déjà existantes proposées via le réseau régional d'Air Caraïbes sur Saint-Martin Grand Case**
- **Aller-retour sur vol direct à partir de 598 € TTC**

Pointe-à-Pitre, le 12 décembre 2025 - Air Caraïbes, compagnie aérienne antillaise spécialiste des Caraïbes et de la Guyane, inaugure ce jour sa ligne directe entre Paris-Orly (ORY) et l'aéroport international Princesse-Juliana (SXM).

Ce vol inaugural marque une étape importante pour la compagnie - la seule à proposer une desserte directe vers Saint-Martin depuis Orly.

Une nouvelle liaison fidèle à l'ancrage antillais de la compagnie

Cette ouverture s'inscrit dans la dynamique de développement de la compagnie, ancrée dans la desserte des Antilles depuis Paris-Orly depuis vingt-deux ans jour pour jour. Cette nouvelle route répond également à une demande croissante pour des vols directs et réguliers vers Saint-Martin, au cœur d'une zone caribéenne particulièrement attractive.

Ce vol direct vient compléter l'offre existante aujourd'hui proposée via Pointe-à-Pitre et qui permet des correspondances optimisées grâce au réseau régional d'Air Caraïbes,

Par ailleurs depuis Saint-Martin Juliana, Air Caraïbes proposera également des connexions vers Saint-Barthélemy et d'autres destinations caribéennes à travers ses accords commerciaux de partage de codes avec Winair, Saint-Barth Executive et Saint-Barth Commuter.

Hugues Heddebault, Directeur Commercial d'Air Caraïbes, déclare : « Ce lancement illustre notre engagement à proposer des liaisons accessibles et profondément ancrées dans nos territoires. Relier Paris-Orly à Saint-Martin en direct, tout en continuant à s'appuyer sur la complémentarité de notre réseau régional, c'est offrir à nos clients encore davantage de possibilités de voyages et affirmer notre rôle de compagnie de référence dans les Caraïbes. »

Offre commerciale et programme hiver 2025-2026

La ligne sera opérée jusqu'à trois fois par semaine, les lundis, mercredis et vendredis, en Airbus A330-200 configuré en tri-classes, pour une capacité totale de 303 passagers.

Les billets sont disponibles à la réservation sur l'ensemble des canaux de distribution d'Air Caraïbes ou via ses partenaires agences de voyage, avec une offre de lancement à partir de :

- **Classe Soleil (Économique) : à partir de 598 €¹ TTC A/R**

¹ Période de vente du 12 au 19 décembre 2025. Période de voyage du 12 décembre 2025 au 4 mai 2026 hors vacances scolaires.
<https://www.aircaraibes.com/promotions/tarifs-cours/ORY?type=ar&classe=SOL>

- Classe Caraïbes (Premium Economy) : à partir de 999 €¹ TTC A/R
- Classe Madras (Affaires) : à partir de 1 999 €¹ TTC A/R

Chaque cabine est équipée de sièges ergonomiques confortables et d'un système de divertissement individuel à la carte. Les clients retrouveront à bord une restauration inspirée des saveurs de la Caraïbe et profiteront d'un voyage encadré par un équipage reconnu pour son sens de l'accueil et du service.

Les horaires proposés sont les suivants :

- **Paris Orly (ORY) > Saint-Martin Princesse-Juliana (SXM)** : départ à 11h50, arrivée à 15h45.
- **Saint-Martin Princesse-Juliana (SXM) > Paris Orly (ORY)** : départ à 18h30, arrivée à 07h40 le lendemain.

Un vol inaugural célébré autour de l'esprit caribéen

À bord du vol inaugural, les passagers ont vécu une ambiance conviviale fidèle à l'identité de la compagnie, mettant à l'honneur la culture et l'art de vivre saint-martinois : accueil aux couleurs de la destination, attentions dédiées et animations à bord. Point d'orgue de ce vol, un concert gospel a cappella interprété à 35 000 pieds par le groupe Gospel for All, spécialement imaginé pour célébrer cette inauguration. Cette parenthèse chaleureuse a offert une véritable immersion dans l'atmosphère caribéenne de Saint-Martin, destination solaire et vibrante appréciée des voyageurs loisirs comme des visiteurs réguliers.



Grégory Jamet, Directeur général de Groupe Dubreuil Aéro Services à droite et Muriel Assouline, Directrice générale d'Air Caraïbes Atlantique au milieu.

À propos d'Air Caraïbes

Air Caraïbes est une compagnie aérienne française spécialisée dans les liaisons entre Paris Orly et les Antilles - Caraïbes - Guyane. Fondée en 2000, elle emploie aujourd'hui 1 238 collaborateurs et propose un programme de vols réguliers à des tarifs compétitifs. Sa flotte moderne comprend 10 Airbus (un A330-200, deux A330-300, trois A350-900, quatre A350-1000) ainsi que 4 ATR72-600, assurant respectivement des liaisons transatlantiques et régionales. La compagnie dessert la Guadeloupe, la Martinique, la Guyane, le Mexique (Cancún) et la République Dominicaine avec des correspondances rapides vers Saint-Martin Grand Case, Saint-Barthélemy (desserte opérée par St Barth Commuter et St Barth Executive) et Saint-Domingue (desserte opérée par SKYhigh). La compagnie propose aussi un service Train + Air reliant la province aux Caraïbes - Guyane au départ de Paris- Orly. Elle commercialise en codeshare les vols opérés par sa compagnie sœur French bee. Air Caraïbes propose également un service air-mer vers des îles comme Les Saintes, Marie-Galante et Sainte-Lucie avec navigAIR. [Se rendre sur le site Air Caraïbes](#)

Suivez-nous**À propos du groupe Dubreuil**

Présent sur 7 métiers, le groupe Dubreuil emploie 6 800 collaborateurs et a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 3,30 milliards d'euros en 2024. Sur la période, le chiffre d'affaires se répartit comme suit entre les activités de la Distribution – l'Automobile (37% du CA), les Matériels TP (10%), le Machinisme Agricole (10%), les Énergies (7%), le Poids Lourd (1,75%) – de l'Hôtellerie (0,25%) et du Transport Aérien (34%). [www.groupedubreuil.com](#)

Contacts presse :

Simon Degas : simon.degas@corpcom.fr ; +33 6 47 84 11 02

Julie Laurent : julie.laurent@corpcom.fr ; +33 7 86 18 81 18